

## **Franziska Preischl gewinnt den Pokal von Konrad Winkelmaier und wird auch erste bei den Sachpreisen**

Beim zweiten Schießabend der Adler-Schützen in der Herbstsaison 2009 wurde der von Konrad Winkelmaier anlässlich seines 75. Geburtstages gestiftete Wanderpokal zum dritten Mal ausgeschossen. Dabei galt es einen 75-Teiler zu schießen oder diesem so nahe wie möglich zu kommen. Mit einem 51-Teiler gelang dies Franziska Preischl am besten, die diese Trophäe wieder für ein Jahr ihr Eigen nennen kann. Den zweiten Platz errang Irmgard Braun mit einem 108-Teiler. Gerhard Schall kam mit einem 113-Teiler auf den dritten Platz, gefolgt von Simone Leirich (119-Teiler) und Horst Tischner, der mit einem 20,7-Teiler das beste Blattl des Abends ablieferte. Der Wanderpokal wird insgesamt fünfmal ausgeschossen. Endgültiger Besitzer des Pokals wird dann der Sieger im letzten Jahr sein. Bei den Sachpreisen, die auf der Ringscheibe ausgeschossen wurden, machte ebenfalls Franziska Preischl mit 51,3 und 51,0 Ringen vor Manfred Klier mit 46,8, 45,8 und 44,4 Ringen und Andrea Schall mit 46,7 und 46,1 Ringen das Rennen. Auf den weiteren Plätzen folgten Thomas Reitinger (46,1 und 41,7 Ringe) und Rupert Greil (45,6 Ringe). Der nächste Schießabend findet am Freitag, den 30. Oktober 2009, statt.



**Bild:** Konrad Winkelmaier und 2. Schützenmeister Stefan Preischl gratulieren der Pokalgewinnerin Franziska Preischl